



Pemkot Berani Naikkan Target PAD

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya berani menaikkan target Pendapatan Asli Daerah (PAD) pada tahun ini. Rencana menaikkan target PAD tersebut menjadi salah satu nota dalam rancangan APBD perubahan yang diusulkan ke dewan.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sumadi SH MH, mengungkapkan besaran kenaikan target PAD mencapai 7,65 persen dari yang sudah disepakati dalam APBD murni 2022. "Kita optimis kondisi ekonomi di Kota Yogya semakin membaik setelah pandemi," ujarnya, Jumat (29).

Menurutnya, kondisi pandemi semakin melandai dan kunjungan wisatawan juga mulai meningkat. Hal tersebut dipastikan akan berkontribusi pada meningkatnya pendapat daerah. Apalagi pajak hotel menjadi salah satu sektor andalan dalam mendongkrak PAD di antara sembilan pajak

daerah lainnya.

Hingga akhir Agustus, sejumlah pajak daerah bahkan sudah mampu memenuhi target yang ditetapkan. Di antaranya pajak hotel yang terealisasi 107 persen yaitu Rp 114,1 miliar dari target Rp 106,2 miliar. Selain itu, realisasi pajak hiburan sudah mencapai 151 persen yaitu Rp 6 miliar dari target Rp 4 miliar. Begitu pula dengan pajak air tanah dapat terealisasi 100,7 persen yaitu Rp 2,82 miliar dari target Rp 2,8 miliar.

"Bagaimanapun juga, perekonomian di Kota Yogya tetap mengandalkan sektor pariwisata. Harapannya, pariwisata semakin membaik seiring dengan terk-

endalnya pandemi," imbuh Sumadi yang menyebut nominal kenaikan target PAD ialah Rp 44,5 miliar.

Dirinya menyebut, terdapat berbagai tantangan yang harus dihadapi untuk mewujudkan target PAD. Terutama kontraksi pada perekonomian nasional karena dibayangi rencana kenaikan harga bahan bakar minyak yang berpotensi memicu inflasi. Kendati target PAD diproyeksikan naik, namun sektor pendapatan lain dalam konstruksi APBD ada yang mengalami penurunan. Salah satunya alokasi pendapatan dari dana transfer pemerintah pusat mengalami penurunan hingga Rp 6,1 miliar. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005